



BALLONG Kouténa Ikpa est né en 1979 à Sotouboua (TOGO), marié père de cinq enfants. Architecte-Urbaniste DEIAU, il a suivi ses études supérieures à l'Ecole Africaine des Métiers de l'Architecture et de l'Urbanisme (EAMAU) à Lomé (Togo) en 2005. Tout en exerçant son métier comme professionnel, il s'intéresse à l'enseignement et la recherche à l'EAMAU où il est Enseignant Permanent depuis 2013. Il a été coordinateur de la formation complémentaire en Architecture pour les professionnels Urbanistes (2011) et Chef de Département de la Filière Architecture et Patrimoine (2015).